

# **Position sur les bombardement en Syrie de la coalition internationale dirigée par les USA**

dimanche 28 septembre 2014, par [Gauche révolutionnaire \(Syrie\)](#) (Date de rédaction antérieure : 23 septembre 2014).

Les avions américains ont aujourd'hui bombardé des positions de Daech (aussi connu sous le nom de l'Etat Islamique), Jabhat al Nusra ( la branche d'Al Qaeda en Syrie) et Ahrar Sham. Ces bombardements ont eu lieu, selon certaines sources, avec la participation des régimes réactionnaires arabes alliés des Etats Unis, qui mènent la contre révolution au niveau régional.

Nous rejetons ces bombardements, malgré le fait que nous avons appelé depuis le début de l'avènement des groupes réactionnaires (Daech, Jabhat al Nusra et autres) à s'y opposer car ils sont hostiles à la révolution populaire. Nous avons pris cette position ferme, à la différence des diverses parties de l'opposition libérales liées à la Conseil national syrien et à la Coalition nationale des forces de l'opposition et de la révolution qui considèrent ces groupes réactionnaires en toute sottise et immoralité comme des composantes de la révolution.

Nous nous opposons donc et condamnons ces bombardements et cette intervention militaire impérialiste en Syrie and nous appelons à y faire face, à la différence des diverses parties de l'opposition libérales liées à la Conseil national syrien et à la Coalition nationale des forces de l'opposition et de la révolution qui ont salué ces bombardements.

La raison pour laquelle nous nous opposons à cette intervention impérialiste est parce que les objectifs ne sont pas de soutenir le peuple syrien dans leur révolution, mais de restaurer une domination impérialiste des pays de la région après que les révoltes populaires, toujours en cours, ont ébranlé cette domination.

Daech et les forces jihadistes sont le résultat des interventions militaires impérialistes et de la brutalité et de la corruption des régimes despotiques.

Face à la multiplication des ennemis agissant contre la révolution du peuple syrien, nous pensons que seul les masses organisées et conscientes dirigées par une véritable direction révolutionnaire sont capables de vaincre les forces réactionnaires hostiles à la révolution, de vaincre le régime autoritaire, et de vaincre l'intervention impérialiste.

Non à Washington et ses alliés

Non à Moscou et ses alliés

Non à Daech et aux forces contre révolutionnaires, non au régime autoritaire,

Vive l'unité et la lute des travailleurs et des opprimés partout à travers le monde

Tout le pouvoir et richesse au peuple

**Courant de la Gauche Révolutionnaire en Syrie**, 23 septembre 2014

---

---

**P.-S.**

\* <http://syriafreedomforever.wordpress.com>